

**MEMORIA DE ACTIVIDADES
TERCER RECESO
16 DE DICIEMBRE AL 14 DE ENERO DE 2016.**

De acuerdo a los Artículos 38 y 40 de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Puebla, 43 fracción XIII y 44 fracción X de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado Libre y Soberano de Puebla, la que suscribe Dra. Ma. Evelia Rodríguez García, Diputada por el Distrito XXII, Izúcar de Matamoros, Puebla y Miembro de la LIX Legislatura Local presento Memoria de las acciones realizadas en mis visitas a las Comunidades del Distrito al cual represento y lo realizado dentro de mis actividades legislativas, bajo el tenor siguiente:

En el último periodo de receso del año 2015 de la LIX Legislatura, que comprende del 15 de Diciembre de 2015 al 15 de Diciembre de 2016, en el ámbito legislativo y como miembro de la mesa directiva de la Comisión Permanente, realizamos cinco Sesiones Permanentes en el periodo en cuestión, dos Sesiones Extraordinarias y una Sesión solemne.



Comisión de Gobernación y Puntos Constitucionales

Con la Intervención del Congreso del Estado en la Discrepancia de los Límites Territoriales entre los Municipios de Puebla y Amozoc recibimos los Ocurros de Autoridades Municipales de Ambas Poblaciones.



Aprobamos el Dictamen con Minuta de Decreto donde se crea la Comisión General de la Familia con todas las atribuciones inherentes, con el objetivo de atender las Políticas Públicas que vean a la Familia Poblana de manera integral.



Así mismo como parte de los trabajos de la Comisión se aprobó que durante 2016, serán eliminados todos los costos de escrituración, para quienes regularicen o adquieran un inmueble cuyo valor comercial no exceda 550 mil pesos. Adicionalmente, los municipios, aceptaron, eliminar el cobro del Impuesto Sobre Adquisición de Bienes Inmuebles, que equivale, al 2 por ciento, del valor de la propiedad.



Comisión de Atención a Personas con Discapacidad

Presenté la Reforma al Artículo 35 Capítulo V de la LEY PARA PERSONAS CON DISCAPACIDAD DEL ESTADO DE PUEBLA DE LA EDUCACION REGULAR Y ESPECIAL



Inaugurarle en este día en el CBTIS 184 en Izúcar de Matamoros, el Centro de Atención para Estudiantes con Discapacidad CAED, Así como el Concurso interno de Prototipos , la Feria Vocacional DGETI 2015 y la Reinauguración de la Biblioteca con la presencia de la Escritora Antonia Estarlich con su Libro Piénsalo bien antes de Morir.



En la conmemoración del día del Sordo con la Asociación Cultural, Recreativa y Educativa para Sordos de Puebla. Un grato encuentro en beneficio de la Inclusión Sustancial de las Personas con Discapacidad en el Estado de Puebla.



En el Marco de la Semana de la Discapacidad participé en el Cuarto Concurso Estatal de Piñatas de la Dirección de Educación Especial en el cual la Dra. Diputada Ma. Evelia Rodríguez García entregó 40 premios para los concursantes.



El Simposium de Discapacidad en el Marco del Día Internacional de las Personas con Discapacidad. En esta actividad contamos con importantes ponente sobre temas de Discapacidad.



En cuanto a mis actividades de Gestión llevé a cabo las siguientes actividades:

Salud.-

Se organizó el Foro acerca de Cáncer de Mama con el personal de la Jurisdicción Izucar de Matamoros y con Regidores de Salud y Presidentas DIF de mi Distrito, con el slogan "Date una mano con el Cáncer de Mama : Prevención, Detección Oportuna y Tratamiento integral", además de Sensibilización y Somatización con la Escritora Moni Marcel Morvel y la Dra. Araceli Martínez López Responsable Estatal del Programa del Cáncer de la Mujer de la Secretaría de Salud.



En el Municipio de Huaquechula en las Jornadas de Salud, con el Presidente De la Red Estatal de Comunidades Saludables, el Presidente Municipal de Puebla Tony Galy y el Presidente de Huaquechula C. Edwin Mora Caballero.



Con alumnos de Preescolar, Primaria y Secundaria, se Inauguró la Segunda Semana de Salud Bucal en Coordinación con la Secretaría de Salud del Estado a través de la Jurisdicción Izúcar de Matamoros, además de las Medidas de Prevención Bucal, Profilaxis y de Higiene Bucal, Concurso de Carteles Alusivos a "La Salud Bucal....Mucho más que dientes Sanos".



Educación.-

Realizamos en el Cbtis 184 de Izucar de Matamoros, la Demostración Catrinas Robóticas, legos, drone y el robot nao (rutina de Baile, demostración de sensores y protocolo de seguridad), con el apoyo del Instituto Tecnológico de Puebla.



En la entrega de 70 becas del PROGRAMA PROMAJOVEN de la Secretaría de Educación Pública para Madres embarazadas y/o con hijos que se encuentran estudiando Primaria y/o Secundaria de los Municipios. De Izúcar de Matamoros, Huehuetlán el Chico, Chiautla de Tapia, Jolalpan, Chietla, Jolalpan Huehuetlán el Grande. Con apoyo de la SEP a través de su Coordinador Regional Armando Galindo



El Planetario móvil y el camión de Ciencia y Tecnología en el CBTis 184 de Izúcar de Matamoros en beneficio de más de 850 alumnos.



Con alumnos de Primaria y Telesecundaria de la Junta Auxiliar de Coatepec, Mpio. De Tlapanalá, Esc. Telesecundaria "Roger Bacon" y el Bachillerato "Cuitlahuac" de Tepapayeca, Tlapanalá., ejerciendo su Derecho a la Educación con la Actividad "Diputado por un día."



Compartiendo con la Tercera Generación de Técnicos en Urgencias Médicas de la Escuela Nacional Cruz Roja, Delegación Izúcar de Matamoros



Gracias al apoyo del Señor Gobernador Rafael Moreno Valle, se entregaron más de 1062 cheques a Agricultores con apoyos económicos con un monto de 3, 208, 500.00 pesos, por motivo de Contingencia Climatológica de sequía en el Campo Poblano de este Distrito 22.



En la presentación del libro "Desde el Cristal con que se mira" del Dr. César Manuel Torres A. Psicoterapeuta Familiar y de pareja. En el Contexto de Dinámica y Violencia Intrafamiliar y de Pareja.



Atención ciudadana.-

En mi Oficina de Gestión recibiendo a Jóvenes Guadalupanos de San Juan Raboso a cargo de Estephany Aldama González. Y a los chicos de Fovisste, también del Club Deportivo Guadalupano en su 39 carrera, apoyándolos en los gastos que tienen en esta muestra de Fé y Esperanza.



En la vivienda de Doña Benita Tapia y gestionando su apoyo, así como entregando una silla de ruedas a Eliseo para que pueda regresar la silla que le prestaron, también entregando a las maestras un apoyo de medallas de Premiación para el Centro Escolar de Izúcar de Matamoros, Así como la Atención al Público en mi casa de gestión. Indudablemente estar al pendiente de las necesidades de mi Distrito y buscar alternativas de Solución es una de las mayores satisfacciones de mi actividad como Diputada. Gracias por su Confianza.



De la Esc. Prim. "Fco. Javier Mina" y Telesecundaria "Rufino Tamayo" sus alumnos acudieron al Planetario, al Museo de Antropología e Historia y a la Conferencia "Los Fósiles Hablan".



En el municipio de Chietla con el Señor Gobernador Rafael Moreno Valle y con el Secretario de Salud Salvador Escobedo, en la sustitución del Centro de Salud de Atencingo, además de la entrega de Uniformes Escolares en apoyo a la Economía Familiar y entrega de cheques de Apoyo al campo en Contingencias climatológicas por la sequía pasada.



Asistí al Informe de Resultados en Fiscalización y Rendición de cuentas de la Auditoría Superior del Estado de Puebla, a cargo del Dr. David Villanueva Lomeli, Auditor Superior del Estado.

